



FAIKA EL-NAGASHI

Gemeinderätin

„Alle, die hier sind, sind von hier.“

Faika El-Nagashi



MEIN BLOG

■ www.elnagashi.at

INTERVIEW

WELCHES THEMA LIEGT DIR BESONDERS AM HERZEN?

In welcher Welt wollen wir leben und wie wollen wir miteinander umgehen? Seit über 15 Jahren arbeite ich in der Integrations- und Migrationspolitik und setze mich für die Verbesserung der Lebens- und Arbeitsbedingungen von Migrant*innen ein. Fast die Hälfte der Wiener Bevölkerung hat einen so genannten Migrationshintergrund. Das sind Menschen, die oft selbst schon in Wien geboren oder aufgewachsen sind, einen Großteil ihres Lebens hier verbringen, mehrere Sprachen sprechen, einen österreichischen Bildungsabschluss haben und gemeinsam daran arbeiten, dass diese Stadt noch lebenswerter wird. Dennoch: Ein Drittel von ihnen - von uns - ist deutlich unter ihrem Ausbildungsniveau beschäftigt, stärker von Arbeitslosigkeit betroffen, verdient weniger und hat schlechtere Aufstiegschancen.

Eine Trennung in "wir" und "ihr" schafft Barrieren in den Köpfen, obwohl die Welt immer mehr zusammen wächst. Wir brauchen keine ausgrenzende Integrationsdebatte, sondern gegenseitige Wertschätzung, Anerkennung und gleiche Rechte. Und eine Stadt, in der sich Menschen in ihrer Vielfalt begegnen und die von allen mitgestaltet wird.

WAS TREIBT DICH AN?

Die Überzeugung, dass eine sozial gerechte und solidarische Welt möglich ist. Und die Leidenschaft, dafür zu kämpfen.

WAS BEDEUTET POLITIK FÜR DICH?

Einmischung. Gemeinsames Handeln. Veränderung. Bewegung.

TWITTER ODER FACEBOOK?

Beides, aber am liebsten das persönliche Gespräch.

WOFÜR WIRST DU SCHWACH?

Eis & Burger!

ARTIKEL



Wien stärkt Anti-Rassismus-Arbeit

Seit 20 Jahren leistet der Verein ZARA unverzichtbare Arbeit als Beratungsstelle für ...



Respekt: Gemeinsam Stärker

Die Stadt Wien startet ein großes Präventionsprogramm für Wiener Schulen mit besonderen ...



Schwarz-Blau arbeitet gegen Integration an Schulen

Kürzungen beim Integrationsjahr gehen auf Kosten aller Kinder, Eltern und LehrerInnen.



Wien lehnt Massenlager für Flüchtlinge strikt ab

Massenlager für Flüchtlinge sind eine völlig sinnlose und unmenschliche Schikane.



Kindergärten sind kein politischer Spielball

Unsere Integrationssprecherin spricht sich gegen eine Politik der Angstmacherei und die ...



Suchbegriff



MEINE ROLLE:

MEINE ROLLE

- Grüne Sprecherin für Integration und Menschenrechte
- Stv. Vorsitzende des Gemeinderatsausschusses für Bildung, Integration, Jugend und Personal
- Mitglied im Gemeinderatsausschuss für Europäische und Internationale Angelegenheiten

PORTRÄTFOTO:

Porträtfoto Faika El-Nagashi (JPG 1.4 MB)

BIOGRAPHISCHES:

BIOGRAFISCHES

- Geboren 1976 in Budapest/Ungarn; ungarisch-ägyptischer Familienhintergrund mit Wiener Home Base
- Seit 1996 nationale und europäische Antirassismus- und Antidiskriminierungsarbeit
- Politologin mit langjähriger NGO-Arbeit zu Frauen-/Migration, Frauenrechten, Entwicklungszusammenarbeit und LGBTQ*-Rechten
- Über 15 Jahre aktiv im Bereich Menschenrechte in Österreich, Osteuropa und Brüssel
- Schwerpunkte zu Integrations- und Migrationspolitik, Minderheitenrechten, Europa
- 2013/2014 sozialpolitische Referentin, 2015 integrationspolitische Referentin im Grünen Rathausklub
- Seit 2015 Grüne Gemeinderätin in Wien
- Seit 2017 Vorstandsmitglied der Grünen Bildungswerkstatt Wien (GBW)



[Impressum](#)
[Nutzungsbedingungen](#)
[Datenschutzerklärung](#)

[Eine Stadt, zwei Millionen Chancen](#)
[Nein zur Lobau-Autobahn](#)
[Mindestsicherung](#)

[Abgeordnete](#)
[Landesvorstand](#)
[Rathausklub](#)
[Landesbüro](#)



NEWSLETTER

E-Mail

PLZ

Senden



© 2019, Die Grünen

[Impressum & Offenlegung](#) | [Kontakt](#)